
RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 18 DICEMBRE 2012 
 

Oggi 18 dicembre 2012, alle ore 17, presso la Casa del Sole, si è riunito il Consiglio 

Direttivo dell’Associazione Amici di Vittorina per il consueto periodico incontro per fare il 

punto sull’attività dell’Associazione. Sono presenti i Consiglieri: Lui Franco, Bocchi Maria 

Rosa, Siliberti don Stefano, Bevilacqua Francesco. Assente giustificato il Consigliere 

Claudia De Santi. 

• Per  quanto riguarda la pratica “Processo di beatificazione” non vi sono novità da 

segnalare. Nessuno della Curia di Mantova ha aggiornato i componenti del Direttivo 

dell’Associazione sullo stato delle cose. Ci diciamo che la Chiesa ha i suoi tempi e che 

il Vescovo è stato preso dall’emergenza sisma per cui ha giustamente dedicato il suo 

tempo e le sue energie a cose più importanti. Siamo in attesa fiduciosa sapendo che 

se sono cose che vuole Dio saranno senz’altro realizzate. 

• Viene ricordato che il libro della biografia di Vittorina scritto da don Siliberti è 

praticamente esaurito disponendo l’Associazione solamente di una decine di copie. In 

considerazione della stasi del processo di beatificazione di cui al punto precedente, 

non si ritiene opportuno procedere alla stampa di una nuova edizione della biografia 

che abbia le caratteristiche richieste dal procedimento. Riteniamo tuttavia opportuno 

procedere alla stampa di un centinaio di copie della biografia affidandone la 

realizzazione alla tipografia Grassi che ha curato la stampa della prima edizione. Viene 

dato l’incarico al socio Luciano Fabbri di richiedere il preventivo e di assumere 

informazioni circa i tempi di realizzazione. 

• Il Consigliere Poli aggiorna il Consiglio sulla situazione finanziaria. Sul conto corrente 

postale risultano depositati circa 9.000 euro ed altri 900 sono in cassa. Non esistono 

debiti e quindi possiamo affrontare tranquillamente la ristampa della biografia. 

Alle ore 17,55 il Consiglio si scioglie. 


